

Kryptopyrrol (L 120)



Testanleitung

Im Testset sind folgende Materialien enthalten:

1 x Anforderungsbogen

1 x Testanleitung

1 x Lichtgeschütztes Umröhrchen

1 x Urinmonovette

Anleitung:

Die Sarstedt-Urin-Monovette muss mit dem **Morgenerin** gefüllt werden. Wichtig für ein genaues Ergebnis ist, dass Sie den gesamten Morgenerin verwenden, d.h. in den letzten sechs Stunden vorher sollte die Blase nicht entleert worden sein. Bitte achten Sie auch darauf, 7 Tage vor dem Test kein Zink und kein Vitamin B6 einzunehmen, da dies Ergebnisse verfälschen kann.

- Fangen Sie den **ersten Morgenerin** nach dem Aufstehen in dem Urinauffangbecher auf (oder in einem entsprechend sauberen Gefäß).
- Nun befüllen Sie die Sarstedt-Urin-Monovette (dazu den kleinen Verschluss abdrehen, die gelbe Plastikspitze aufsetzen, an dem Kolben ziehen bis das Röhrchen vollständig gefüllt ist und den Kolben danach an der Sollbruchstelle abbrechen, Plastikspitze entfernen und den Verschluss wieder aufdrehen)
- Plastikbecher und Pipette können anschließend entsorgt werden.
- Bitte kleben Sie den beiliegendem Aufkleber beschriftet auf die Sarstedt-Urin-Monovette.

Bitte Probengefäße unbedingt beschriften mit:

- **Namen**
- **Datum**
- **Material = Urin ankreuzen**

Bitte geben Sie das beschriftete Urinröhrchen in das Transportröhrchen (Schutzgefäße für den Postversand) und diese zusammen mit dem ausgefüllten Anforderungsbogen in die Postversandtasche.



Wichtiger Hinweis: Bringen Sie das Testset möglichst schnell auf den Postweg. Ein Versand über das Wochenende und über Feiertage hinweg sollte vermieden werden.

Kryptopyrrol (L 120)



Test Instructions

Sampling test kit includes:

- 1 x Request Form*
- 1 x Test Instructions*
- 1 x Outer Tube light protected*
- 1 x Urine Monovette*

Instructions:

The Sarstedt-Urine-Monovette must be filled with **morning urine**. For an accurate result it is important to use the entire morning urine, i.e. the bladder should not have been emptied in the last six hours before. Please keep in mind not to take any cink or vitamine B6 for 7 days before taking the test as it may influence your results.

- After getting up, catch the **first morning urine** in the urine collection cup.(or in an appropriately clean container).
- Fill the Sarstedt-Urine-Monovette (to do this, unscrew the small cap, put on the yellow plastic tip, pull on the piston until the tube is completely filled and then break off the piston at the predetermined breaking point, remove the plastic tip and unscrew the cap again).
- Plastic cup and pipette can then be disposed.
- Please label the enclosed label and stick it onto Sarstedt-Urine-Monovette.

Please label sample tube:

- *Patient name*
- *Date of sampling*
- *Material -> check the box "urine"*

Please put the labelled urine tube into the transport tube (protective containers for postal dispatch) and put these into the shipping envelope together with the completed request form.



Important: Send the test set by post as quickly as possible. Shipment over the weekend and public holidays should be avoided.